



Acta de la Reunión Extraordinaria de la Junta de Dirección celebrada el día 22-11-2023

En el seminario del Departamento de Química Orgánica, siendo las 12.30 h del miércoles 22 de noviembre de 2023, se reúnen los miembros de la Junta de Dirección del Departamento de Química Orgánica que al final se relacionan.

El orden del día de esta reunión se indica a continuación:

1º.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior

Se aprueba el acta de la sesión celebrada el día 8 de noviembre de 2023.

2º.-Informe del Director

El director informa que se ha cambiado el proyector y ordenador del seminario y el ordenador del administrativo del departamento. En estos momentos quedan 440 euros en la partida de inventariable que se proponen gastar en comprar un par de impresoras. De la partida de fungible quedan en estos momentos 2900 euros, se proponen gastar unos 1200 euros en reactivos para prácticas y el dinero restante en tintas para las impresoras.

Se propone que el polarímetro viejo sea retirado de la sala de instrumentación del departamento.

Se propone que la comisión docente se constituya para que decida sobre si se sigue ofertando la asignatura de Técnicas de Bioconjugación del grado de Bioquímica.

Todas las propuestas anteriores se aprueban por asentimiento.

3º.- Ordenación Docente 2º Semestre

El director informa que ante la inminente baja maternal de la profesora Alicia Megía Fernández, el departamento va a tener que asumir la docencia correspondiente y que, por tanto, es necesario plantear quien va a desempeñar esa docencia. El director propone que puedan ser por el siguiente orden dependiendo de cuando se produzca la incorporación del nuevo ayudante: el futuro nuevo ayudante, los becarios, o profesores permanentes que no tengan completa su dedicación docente. Antes de eso se comunicará al Departamento que asignaturas quedan disponibles para que por orden de elección se pueda cambiar la asignación original.

También se ha recibido una solicitud venia docendi para una persona del departamento. El director propone que se le asigne las asignaturas de seminarios de QOIII y prácticas de materiales ópticos hasta cumplir los 6 créditos de dedicación docente. La propuesta se aprueba por asentimiento.



4º.- Escrito recibido sobre la petición de espacios.

El grupo FQM-367 expone en documento anexo, que por necesidades de investigación y seguridad necesitan más espacios de laboratorios de investigación. El profesor Luis Álvarez de Cienfuegos, director de ese grupo, hace la siguiente propuesta: propone intercambiar dos tercios el laboratorio L4 por el laboratorio L-22. La motivación por este cambio se debe a que ese laboratorio es el que más se adecua a las necesidades actuales del grupo de investigación.

El profesor Javier López Jaramillo, propone que se haga un estudio sobre los espacios de los que dispone el departamento y sobre las necesidades de investigación de cada grupo a fin de que su grupo pueda hacer una propuesta alternativa.

El director indica que él puede medir los espacios disponibles y que le hará llegar esta información al resto de miembros de la junta de dirección tan pronto la tenga pero que la recopilación del resto de datos depende de la voluntad de los grupos a darla. Dicha información la puede solicitar el profesor Javier López Jaramillo a título personal.

Las posibles propuestas sobre el escrito presentado se discutirán en detalle en una futura Junta de dirección que se realizara la semana siguiente (27 noviembre a 1 de diciembre).

5º.- Ruegos y preguntas.

No hay ruegos y preguntas.

Siendo las 13:00 h se da por finalizada la reunión

Relación de Asistentes

Álvarez de Cienfuegos, Luis

Cuerva Carvajal, Juan Manuel

López Jaramillo, Francisco Javier

Martínez Rodríguez, Antonio

Megía Fernández, Alicia

Quílez del Moral, José Francisco

Luis Álvarez de Cienfuegos

Secretario del Departamento de Química Orgánica